

Ressort: Entertainment

Samu Haber: "Ich könnte die ganze Nacht aufbleiben"

Berlin, 07.09.2017, 10:36 Uhr

GDN - Der Sänger Samu Haber verbringt die Nächte gerne mit einem Glas Rotwein und seiner Gitarre auf dem Balkon: "Ich könnte die ganze Nacht aufbleiben", sagte er der Zeitschrift "Cosmopolitan". "Meine Zeit ist ab 22:30 Uhr bis 02:00 Uhr morgens. Da passiert etwas im Universum, das meine Seele berührt", so der Sänger.

"Die Nacht ist dann so friedlich. Dann kommen all die Gedanken zu mir." Wenn er dann ins Bett gehe, falle ihm das Einschlafen oft schwer, weil ihn immer etwas beschäftige: "Entweder Sorge ich mich oder bin voller Euphorie. Das ist fast schlimmer. Da komme ich gar nicht mehr runter."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-94303/samu-haber-ich-koennte-die-ganze-nacht-aufbleiben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com